

安中でずっと 梅と共に生きていく

安中でずっと



地域おこし協力隊隊員として、普段どんな活動をしていますか？

秋間梅林で、同期の田村隊員と年間を通じて梅の栽培や管理などを行っています。花の時期だけではなく、機会をみつけて出店や各種メディアに情報発信もしています。

また、地元小学生を対象とした学習や、梅農家の一年を体験するイベントなども手がけています。

協力隊の活動の中で、何が印象に残っていますか？

昨年、4年ぶりに開催された秋間梅林祭の開花祭です。コロナ禍ではなかなか言えなかった「お越しください」という言葉を、言えるがうれしかったです。秋間梅林が元に戻った、と感じました。

これから(任期終了後に)やってみたいことは？

現在、借りている畠で引き続き梅の栽培を続けていきたいです。それだけでなく、生梅やB品(規格外)などの販路開拓、新商品の開発にも力を入れていきたいです。

また、梅に特化したキッチンカーで市外・県外に出店し、生産者の視点から安中の梅は「一味」違う、面白いことをやっていると思ってもらえるような宣伝もしたいです。

安中市の印象は？

新幹線の駅や高速道路のインターチェンジがある、温泉もあるし軽井沢も近いなど、集客や移住を進められる条件がそろっていて、将来性があると思います。

黛 若葉 隊員

まゆずみ わかば

任期

令和3年10月1日～

令和6年9月30日

主な活動拠点 秋間梅林

高崎市出身。趣味はキャンプと登山、おいしいもの巡り。いろいろな人と話すことが好きです。



市民の皆さんにメッセージをお願いします

協力隊の任期もあと半年ほどになりました。安中に来たことで「梅」と出会うことができました。これからもずっと安中で「梅と共に生きてていきたい」ので、引き続きよろしくお願いします。

